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Abstract (en)
A washer-drier has a closed warm air circuit (2) in which a fan (6), a heating device (8), a drum (9) for the accommodation of the washing and a heat
exchanger (11) with condensed water container (15) are arranged in sequence and a fan for the generation of a cold air stream (3) over the heat
exchanger for the dehumidifying of the warm air. The heating device is a warm side (7) of at least one Peltier element and a cold side (14) of the
Peltier element(s) is arranged in the cold air stream. A closed cold air circuit is provided. The heat exchanger is a contra-flow heat exchanger.

Abstract (de)
Es ist ein Wäschetrockner bekannt mit einem geschlossenen Warmluftkreislauf (2), in welchem ein Gebläse (6), eine Heizeinrichtung (8), eine
Trommel (9) zur Aufnahme der Wäsche und ein Wärmetauscher (11) mit Kondenswasserbehälter (15) nachfolgend angeordnet sind, und mit einem
Gebläse (6) zur Erzeugung eines Kaltluftstromes (3) über den Wärmetauscher (11) zum Entfeuchten der Warmluft. Um bei diesem Wäschetrockner
den Trocknungsprozeß zu verbessern, ist die Heizeinrichtung (8) eine Warmseite (7) mindestens eines Peltierelementes, wobei die Warmseite (7)
im geschlossenen Warmluftkreislauf (2) und eine Kaltseite (14) des mindestens einen Peltierelementes in einem geschlossenen Kaltluftkreislauf (3)
angeordnet ist. <IMAGE>
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